

locale

## Gîtes de France 82... Une valeur sûre



L'association Les Gîtes de France de Tarn-et-Garonne, en partenariat avec l'office intercommunal des Deux-Rives, a choisi Auvillar pour tenir son assemblée générale ordinaire. Ils ont été reçus par Olivier Renaud, maire, qui s'est dit « ravi d'accueillir les Gîtes de France, la commune étant adhérente au label, amenant un plus, les gens gardant en souvenir l'endroit où ils ont dormi ». Devant 80 adhérents et aux côtés de Caroline Manens, directrice de l'agence de développement touristique ; Valérie Duchatelle, gérante de la SARL Gîtes de France Réservations et Cerfrance, et Monique Ferrero, directrice des Gîtes de France, le président Rémi-Constant Belpayre a dressé le bilan moral. L'année 2018 s'est avérée difficile du fait du virage opéré par la fédération nationale et à

un problème de remontée de données. La concurrence de réseaux de distribution est rude, mais Gîtes de France veut défendre le label de qualité qui a fait ses preuves depuis soixante-cinq ans. En 2018, 25 agréments ont été effectués pour une augmentation de 95 personnes. Ils sont répartis en gîtes, maisons d'hôtes, city break, gîtes de groupe et hébergements insolites. Dans le même temps, 26 abandons ont été enregistrés.

## **285 gîtes en Tarn-et-Garonne**

Au 31 décembre, 630 dossiers ont été traités, pour un volume d'affaires de 382 718 € (en 2017, 1 030 pour 636 970 €), le taux d'occupation avoisinant les 25 %. Le Tarn-et-Garonne possédait, en 2018, 285 hébergements pour 201 propriétaires répartis en 219 gîtes, 48 maisons d'hôtes, 12 gîtes de groupe, 4 city break et 2 campings. Les perspectives pour 2019 sont optimistes grâce à un programme rigoureux mis en place par Monique Ferrero. Muriel Pelissier, directrice de l'office de tourisme, a pris la parole : « Dans la CC2R, il y a actuellement 40 labels Gîtes de France et une progression de 17 % de fréquentation. La CC2R accompagne les hébergeurs, et nous nous appliquons à promouvoir la destination « inattendue » qu'est le Tarn-et-Garonne. Les actions menées pour régulariser les hébergements sauvages ont fait passer les structures de 44 à 178. »

CLAUDE DUPUCH

